



Augsburg, 7. Januar 2026

Wechsel bei der Pressestelle am Verwaltungsgericht Augsburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei der Pressestelle des Bayerischen Verwaltungsgerichts Augsburg haben sich personelle Veränderungen ergeben:

Frau Dr. Carolin Gronover und Frau Teresa Kaufer werden das Gericht verlassen und künftig in anderen Geschäftsbereichen der Inneren Verwaltung tätig sein. Ihre Aufgaben bei der Pressestelle des Gerichts werden Herr Dr. Stefan Fimpel und Herr Moritz Osterried übernehmen. Unverändert bleibt Herr Dr. Florian Jung als weiterer Ansprechpartner.

Frau Dr. Carolin Gronover und Frau Teresa Kaufer bedanken sich für die stets angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit. Die Pressestelle des Bayerischen Verwaltungsgerichts Augsburg freut sich, die gute Zusammenarbeit mit Ihnen fortsetzen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Stefan Fimpel, Dr. Florian Jung und Moritz Osterried